



**Trophée du Karting des Fagnes :**

## **C'est la rentrée !**

**Environ quatre mois se sont écoulés depuis la dernière épreuve du Championnat de la Communauté Française de Karting, disputée à Amay. Autant dire que les pilotes ont faim de compétition ! Si certains ont replongé lors des Coupes de Belgique, le Trophée du Karting des Fagnes constituera ce week-end la véritable rentrée des classes de la compétition supervisée par l'ASAF. Avec deux épreuves – et donc quatre courses – encore à disputer, la fin de saison s'annonce passionnante !**

Après avoir débuté leur campagne 2012 sur la piste du Karting des Fagnes, fin mars, les participants du Championnat de la Communauté Française s'apprêtent à revenir à Mariembourg lors de deux rendez-vous décisifs pour l'attribution des titres. Avant le traditionnel Challenge La Victoire (le samedi 13 octobre), le Trophée du Karting des Fagnes marquera donc en quelque sorte la rentrée des classes.

Outre les catégories habituelles, la classe Promokart fera son retour avec les tout nouveaux châssis Sodi RT8 du Karting des Fagnes. Pour rappel, cette compétition permet à un pilote n'ayant jamais obtenu de licence avant cette saison de prendre part à une compétition officielle avec un kart 4-temps et selon une formule « clé en mains » particulièrement intéressante (135 euros par pilote, tout compris sauf la licence annuelle à 30 euros ou une licence d'un jour à 15 euros).

Si aucun championnat proprement dit n'est organisé cette année pour la Promokart, ce n'est évidemment pas le cas des autres catégories. Et comme le prévoit le règlement établi par la fédération régionale, 8 des 10 résultats possibles (deux courses sont organisées lors de chaque épreuve) seront pris en compte en fin de saison pour déterminer les Champions 2012. Les pilotes ayant manqué un événement – au propre comme au figuré – peuvent donc encore nourrir de réels espoirs. Petit tour d'horizon dans toutes les catégories.

### **Challenge X30 : Peclers en leader**

Jérémy Peclers a démarré la saison en force : avec trois victoires et deux autres podiums, le Waterlootois mène logiquement la danse. Et comme ses adversaires se sont partagé les places d'honneur, il dispose même d'une confortable avance. Mais le retrait des deux moins bons résultats ouvre bien des opportunités à ses poursuivants comme Laurent Absolonne, Sébastien De Leeuw ou Aurélien Debouny, double vainqueur à Amay. Dans une catégorie toujours très bien fournie et incroyablement disputée, il est bien difficile de prévoir le scénario de cette fin de saison. Tant mieux pour le suspense !

## **Challenge Boxer : De Pauw en tête, le retour de Raspatelli**

Il faudra sortir les calechettes dans le Challenge Boxer (11-15 ans). Vainqueur des 4 premières courses de la saison, Matteo Raspatelli avait préféré le championnat de France à l'épreuve d'Amay. Il n'a donc plus le droit à l'erreur. Il en va de même pour Tristan Földesi. Trahi à deux reprises par sa mécanique, Tristan s'est relancé grâce à un doublé à Amay. Mais c'est un troisième homme, Ulysse De Pauw, qui arrivera en leader à Mariembourg. Le pilote de Grez-Doiceau a été très régulier aux avant-postes, mais il veut maintenant franchir un cap en décrochant une première victoire. Très régulier également, Dimitri Thriskos est 2<sup>e</sup> du championnat devant Tristan Földesi, Maxime Drion, Marwane Zarzouri et Matteo Raspatelli, qui doit déjà décompter deux résultats blancs. C'est entre ces 6 pilotes que devrait se jouer le podium final, mais d'autres viseront un coup d'éclat à l'image de Maxime Potty, récemment titré Champion de Belgique en X30 Junior.

## **Mini : Muth déjà champion ?**

Avec 6 victoires en 6 courses, Esteban Muth a engrangé le maximum de points dans le Challenge Mini Parilla (8-11 ans). Sauf catastrophe, le Bruxellois devrait donc s'assurer du titre dès ce Trophée du Karting des Fagnes. Derrière lui, 3 points seulement séparent Ugo de Wilde et le jeune frère d'Esteban, O'Neill. Calogero Lopez et, dans une moindre mesure, Antonio Iapaolo, n'ont plus qu'une chance mathématique de monter sur le podium final. Pour les autres, et notamment tous ceux qui disputent leur première saison, il s'agira de terminer 2012 par un coup d'éclat. On pense notamment à Martin Hébette, Tom Poty, Hugo Ravet, Antoine Potty, Anthony Bellavia ou encore Valon Janssen et Maxime Lefevre.

## **X30 Master : La consécration pour Di Giacomo ?**

A l'exception d'une course à Ostricourt, David Di Giacomo n'a jamais laissé échapper la victoire dans la catégorie X30 Master (plus de 25 ans ou plus de 80kg). Le Carolo arrivera donc en solide leader sur la piste du Karting des Fagnes et pourrait déjà coiffer la couronne dimanche soir. Julien de Bolle jouera toutefois sa dernière chance à fond et le duel s'annonce intéressant ! Derrière, Gilles Smits et Jean-Victor Laurent devraient se disputer la plus petite marche du podium au championnat.

## **X30 Shifter : Paul leader, mais...**

Tenant du titre dans le Challenge X30 Shifter (karts à boîte de vitesses avec un moteur monomarque), Romain Paul avait commencé l'année par deux succès. Depuis, la machine à gagner s'est quelque peu enrayée. D'une part, le pilote de Chaumont-Gistoux n'a pas toujours eu la réussite de son côté, d'autre part l'arrivée de Thierry Delré dans la catégorie lui a offert une opposition de premier choix. Romain mène la compétition, mais Thierry a en encore toutes les chances de l'emporter s'il poursuit sur sa lancée victorieuse. Le duel sera passionnant, tout comme la lutte pour la 3<sup>e</sup> place entre Giovanni Scamardi, Jordan Latragna et les frères Geoffroy et Benoit Danloy.

## **KZ Asaf : Claes et Dresen face à face**

Basé sur la réglementation internationale KZ2 (avec quelques adaptations), le Championnat de la Communauté Française de la classe KZ Asaf (karts à boîte de vitesses) pourrait sourire cette année à un pilote... néerlandophone. Se sentant comme un poisson dans l'eau dans la

compétition couvée par l'ASAF, Sam Claes a engrangé 4 victoires et devance pour l'instant le Namurois Martin Dresen, tenant du titre. Marc Lefever, Michaël Letellier, Olivier Plas et Christophe Stamatou se disputeront quant à eux la 3<sup>e</sup> place finale.

### **EERP 250 : Schmidt en position de force**

Champion en titre du Challenge EERP 250, Steve Schmidt est bien placé pour aller cueillir une deuxième couronne. Le pilote hennuyer (il habite Roselies) doit toutefois encore se méfier de Cédric Mathelin, double vainqueur lors de l'épreuve d'ouverture à Mariembourg. Steve Clément et Michel Hallot se disputeront quant à eux la plus petite marche du podium final.

Si la plupart des pilotes profiteront de la journée de samedi pour reprendre leurs marques sur la piste du Karting des Fagnes, c'est dimanche que débutera officiellement la compétition avec les essais libres et qualificatifs le matin. Les courses (2 par catégorie) débuteront quant à elle à 13h00 et le soleil promet d'être au rendez-vous. Rendez-vous donc à Mariembourg dimanche pour profitez d'une belle journée dédiée au karting !

### **Calendrier du Championnat de la Communauté Française 2012 :**

~~Dimanche 25 mars : Trophée du Printemps (Mariembourg)~~

~~Dimanche 8 avril : Trophée du Nord (Ostricourt, France)~~

~~Dimanche 13 mai : Amay (organisé par le Amay Cobra Karting Club)~~

Dimanche 16 septembre : Trophée du Karting des Fagnes (Mariembourg)

Samedi 13 octobre : Challenge La Victoire (Mariembourg)

**Retrouvez les résultats détaillés sur [www.kpevent.net](http://www.kpevent.net)**

*Communiqué de presse*

*Photos libres de droit (pour la presse uniquement) : Kart'im/Q. Champion*

